



Reconoce el Presidente un repunte en los homicidios

● “Tomamos medidas, pero hay medios que usan el tema con fines politiqueros”

● “Sabihondos no dicen que gran parte de la violencia se concentra en Guanajuato”

A. SÁNCHEZ Y E. OLIVARES / P 5

EL PROBLEMA “NOS PREOCUPA Y NOS OCUPA”

AMLO: han repuntado homicidios; concentra Guanajuato 22% del total

Critica cobertura mediática “amarillista con fines politiqueros” // El miércoles, de los días más bajos

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ
Y EMIR OLIVARES

El presidente Andrés Manuel López Obrador admitió ayer que ha habido repunte de los homicidios en el país y que su gobierno está tomando medidas al respecto, pero subrayó que la cobertura mediática sobre el tema es amarillista y tiene fines “politiqueros”.

En su conferencia de prensa diaria en Palacio Nacional expuso: “sí, hay veces que aumentan los homicidios; el mes pasado había descenso y se estancó, pero este mes vamos abajo”. Cuestionó por qué en los medios de comunicación “los expertos sabihondos no hacen un análisis del motivo de tanta violencia y tantos homicidios en Guanajuato”, que concentró 22 por ciento del

total, es decir, 14 de los 63 perpetrados el miércoles en todo el país.

“Imagínense, si no logran inflar el globo, si no logran que emprenda el vuelo la señora Xóchitl, ¿qué van a hacer? Se van a poner más rudos. Vienen las campañas. Aquí vamos a estar informando a la gente, no hay más que informar”, agregó.

Interrogado sobre si se ha registrado un incremento en la violencia, respondió: “Sí, sí, pero aquí está la realidad. Una cosa es la difusión sobre violencia. Esto lo hemos enfrentado durante muchos años, desde que fui jefe de Gobierno; hay veces que no hay homicidios, y de repente perpetrar uno y se vuelve mediático, lo aprovechan, y la sensación que se tiene es que hay mucha violencia, aunque el resultado no se apegue a la realidad, no sea exacto.

“Claro que nos preocupa, pero

también nos ocupa el tema”, sostuvo.

Destacó que el miércoles no hubo homicidios en la mitad de los estados, y fue uno “de los días bajos en ese delito en el país”, sin embargo, opinó que “la percepción puede ser otra, por el amarillismo en los medios con propósitos politiqueros”.

Apuntó que todos los días él y su gabinete reciben y revisan un reporte de todo lo sucedido en el territorio. “Constantemente sabemos qué está pasando; tomamos medidas y acciones que se llevan a cabo para reducir el número de homicidios”.

En esas reuniones, destacó, analiza “todo el reporte de lo sucedido en el país, todos los días, yo directamente, con el gabinete de seguridad. No fallan los secretarios de Defensa y Marina, ahora la titular de Gobernación y desde luego la de Seguridad Pública”.